

JCの魅力発信!!

(社)三原青年会議所をより多くの方に知って
いただくために会員の声を集めました。



2009年度
総務・広報委員会 萩路 新吾 委員長

総務・広報委員会：
総務活動及び対外広報誌「やっぱもっさ」年11回の発行、
HP制作・管理、「やっぱもっさチャンネル」の放送

①(入会して)会社で役に立った事
目的を明確にする大事さは、青年会議活動を通じ再認識いたしました。そして、手法を目的化しないことの重要性について、とても感じることが多かって、手法を目的化しないことの重要性について、とても感じることが多かったです。その認識が、企業活動において重宝が少くない要素ではないかと思います。

②スキルアップした事
外部に向けてアピールすることについて、大変勉強になりました。また、青年会議所のまちづくり活動を通じて、自らの三原に対する愛情を行動に移すことの大切さを知りました。以前より、まちづくり活動に自主的に参加するようになったのではないかと思います。

③JCの魅力について
なにはともあれ、多くの人と出会うチャンスがあること。そして、青年会議所活動を通じ、多くの人と意見交換ができることがあります。また、ひとりではできないまちづくり活動を、仲間と一緒に推進できることだと考えています。

④JCに入った動機は?
私の父親が青年会議所OBで、小さな頃から青年会議所活動を見て育ちました。三原にとって、青年会議活動は役に立つことだと考えています。また、仕事ではない部分で、なにかしら三原のために貢献し、まちづくり活動を行ないたいと考え入会いたしました。

⑤最後に市民の皆さんへ
青年会議所は三原をもっと素晴らしいまちにしてゆきたいとの思いで活動しています。まちを魅了的にするためにには、行動するしかないのです。三原が素敵なものになるために、人任せにせず活動してゆくことが、大切な要素ではないでしょうか。まずは身近なところから「まちづくり活動」を行なうことで、すこしづつ三原が輝いてゆくと思います。



2009年度
LOM(ロム)支援委員会 村上 瞳宏 委員長

LOM支援委員会：
例会事業(対内研修)、対内支援活動、交流事業

①(入会して)会社で役に立った事

会議の仕方から、資料の作り方、事業の計画から実施までの経験、また各種のセミナーについてはいけませんがそれは活動の一成果でしかなく、我々はそのようなメリットを享受する為に活動をしているのではありません。まちを良くしていく、社会を良くしていく、というのがJCの奉仕活動であり、得るためではなく与えるための活動をしています。

②スキルアップした事

上記と同様ではありますが、もともとは文章を書くのが大の苦手な私でしたが、うやうやしく原稿を書かせて顶いていることから始まり、礼儀やマナー、考え方など多くのことをJCの活動を通して教えてもらったと思います。

③JCの魅力について

やっぱ祭りの運営が終わった後のビールは一年の中で一番おいしいですね(笑)またJCは三原だけでなく全国にも海外にもあり、敬意を評すべき人の出会いが未だ多くあります。そのような時、またそのような人の努力に触れたとき、感動を覚えることがあります。

④JCに入った動機は?

先輩の説明がきっかけでしたが、そこでまちを良くしていく、社会を良くしていく、とがんばっている方々の姿に魅力を感じ、またそれはそれまでの自分に無いものであり、このまちに住む者として必要な活動だと思います。

⑤最後に市民の皆さんへ

私たちは仕事も同業も異業も関係無く、考え方も様々ですが、この三原に住む者として前述のぶれない共通の目的をもとにがんばっています。三原のまちがより活気溢れるためには行政だけでなく市民の力も大切だと思います。市民導で三原をもっと良くしてゆきましょう。

第35回 三原やっぱ祭り キャンペーンテーマ決定

全国各地から集まった1815通の応募作の中から、今回の三原やっぱ祭りにふさわしいテーマが決定しました！

優秀賞 「やっぱでつなごう 笑顔の輪」

三原市 佐藤 祐子さん

佳 作 「やっぱでゲット、夢未来」

大阪府 山本 由美子さん

「未来がはずむ やっぱ踊りの 輪の中に」

三重県 北谷 さくらさん

優秀賞には、賞金30,000円とやっぱオリジナルグッズを贈ります。
佳作2点にはやっぱオリジナルグッズを贈ります。

今年も三原やっぱ祭りで、
笑顔の輪をつなぎましょう！



ちょっと
一言

先日、三原市の芸術文化センターポロヘ子どもを連れて遊びに行った時に、

敷地内にある公園のブランコや滑り台が新しい物に代わっているのにふと気付きました。皆さんは気付いていましたか？少しコンパクトになっていました。この事を友人に話したところ他の公園の遊具も代わっているとの事でした。公園の遊具ってみな同じような種類に代わるのでしょうか？以前のポロの遊具が好きだったので少し残念に思いました。

そこで思ったのですが、公園の遊具とかはどの様にして代わるのでしょうか？定期的な老朽化を待ってなのか、それとも何か政策があるのでしょうか？安全面とか経済面とか色々と問題もあるのだと思いますが…。良く利用させてもらっていた公園だったので気になりました。こういった情報ってどこかに載っているのでしょうか？ちょっと探してみたいですね。

(宮浦・男性30才)

やっぱもっさ伝言板

やっぱもっさでは、皆様のご意見・ご感想をお待ちしております。また、読者投稿欄「ちょっと一言」にも、ふるってご寄稿をよろしくお願い申し上げます。

メールアドレス
info@mihara-jc.com

やっぱもっちゃんねる

今月号の放送予定日(三原テレビ放送)

	4/26日	27日	28日	29日	30日	5/1日	2日
7:30	○	○	○	○	○	○	○
9:30			○	○	○	○	
12:30	○	○	○	○	○	○	○
17:00					○	○	
20:00	○	○	○	○	○	○	○
22:30	○	○	○	○	○	○	○
24:30					○	○	

MCAT

お問い合わせ先

(社)三原青年会議所

〒723-0052 三原市皆実4-8-1 三原商工会議所内
TEL: (0848) 63-3515 / FAX: 62-1141

Eメール info@mihara-jc.com

HP <http://www.mihara-jc.com>

ホームページから
メールマガジンが登録できます

三原青年会議所

検索



携帯の方は、
こちらから
お問い合わせ
下さい。

■発行 (社)三原青年会議所

■編集 広報委員会